
Erklärung zur Beachtung der TR CU Zertifizierungspflicht (vorher GOST R)

für Waren bei der Ausfuhr nach Russland, Weißrussland, Zollunion

Die Zertifizierungspflicht wird anhand der Waren-Zolltarif-Nummern des Statistischen Bundesamtes  
eingegrenzt. 
 Nach den aktuellen technischen Regelwerken...

TR CU 004/2011 Sicherheit von Niederspannungsanlagen; gültig seit 15.03.2015
(Elektrische Geräte welche für die Anwendung bei nominaler Spannung von 50 bis 1000 V  
Wechselstrom und von 75 bis 1500 V Gleichstrom bestimmt sind.)
TR CU 020/2011 Elektromagnetische Verträglichkeit von technischen Geräten;  
gültig seit 15.03.2015
(Technische Mittel, welche die elektromagnetischen Störungen hervorrufen können und (oder)  
die Qualität des Betriebes deren von der Auswirkung der externen elektromagnetischen Störungen  
abhängig ist.)
      
  ... gehören Dr. Brandt GmbH-Produkte mit den Zolltarifnummern 90318080; 85437090 nicht  
     zu den zertifizierungspflichtigen Geräten.
Es werden keine Zertifikate bzw. Deklarationen für die Einfuhr benötigt.
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 Dr. Frederic Goronzy
 Geschäftsführer / General Manager

Erkrath, den 04.01.2021

The obligation of certification is determined by the product customs tariff numbers of the Federal Statistical 
Office.
According to the current technical regulations...

TR CU 004/2011 Safety of low-voltage equipment; valid since March 15, 2015 
(Electrical equipment suitable for the use at nominal voltage of 50 through 1000 V alternating current and of 75 
through 1500 V direct current.
TR CU 020/2011 Electromagnetic compatibility of technical equipment; valid since March 15, 2015 
(Technical euquipment, which can cause electromagnetic interference, and (or) the quality of the operation 
which depends on the effect of external electromagnetic interference.

 ... Dr. Brandt GmbH products with customs tariff numbers 90318080; 85437090 are no devices  
     which require a certification.
There will be no need of certificates or declarations for the import.

Declaration of Observance of TR CU Certification Requirement (previously GOST R)

for goods which are exported to Russia, Belarus, Customs Union
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